



La «compliance officer» del Barça dimite tres años después

Fuente: Palco 23

Se trata de la segunda baja que sufre el Barça en su alta dirección en apenas seis meses, después de que el entonces director de negocio global, Francesco Calvo, decidiera dimitir a comienzos de julio. En septiembre, su baja fue cubierta con el ascenso de Xavier Asensi, repatriado de la oficina de Hong Kong unos meses antes para asumir la dirección comercial. También se resolvió la vacante de la oficina de Nueva York tras el despido de Arno Trabessinger.

La salida de Paquer ya se ha comunicado internamente dentro de la entidad, aunque no abandonará formalmente su puesto hasta el 18 de enero, según publica hoy Mundo Deportivo. Su relevo aún no está claro, pues el proceso de selección aún está analizando nombres para una posición obligatoria por ley y clave en la buena gobernanza de la entidad.

A diferencia del resto de la alta dirección, **Paquer dependía directamente de la junta y funcionaba de forma independiente para que no hubiera injerencias en su trabajo.** Antes de pasar por el Barça, la abogada fue responsable de control interno de la filial ibérica de la multinacional farmacéutica Sanofi. Antes, desarrolló prácticamente toda su carrera en la firma de servicios profesionales EY en Barcelona, a la que llegó en 2003; en los últimos años ejerció como responsable del departamento de riesgos.

EIFC Barcelona pierde a una de sus piezas clave en el buen gobierno de la entidad. La 'compliance officer' durante los últimos tres años, Sabine Paquer, ha decidido poner punto y final a su paso por el fútbol. La ejecutiva se encargó de poner en marcha el departamento en 2016, un periodo en el que el club ha tenido que afrontar varios procesos judiciales, como el del fichaje de Neymar, y peticiones internas de investigación a algunos miembros de la junta directiva.